第3号

江田島市立三高中学校 令和5年6月27日

学校教育目標「自ら学び、心豊かで自己表現できる生徒の育成」

江田島市沖美町三吉 2699 Tel: 0823-47-0125 fax: 0823-47-0126 mitaka-chu@edc.etajima.hiroshima.jp

三高中生は、他者との関わりを通して地域で育っています!

5月末から6月にかけて,生徒が校内はもちろん,こども園や三高小児童との協働の場,保護者や地域の方と触れ合う機会を多くもつことができました。その一つ一つを通して,生徒は日々成長しています。

5月28日(日) 三高園小中大運動会

地域の方にも参観していただき,園小中大運動会が盛大 に行われました。今年度のスローガン『**敢然燃焼**(かんぜ んねんしょう)』を体現するかのように,紅団,白団共に協



力し、競技に敢然として挑み、最後まで粘り強く取り組むことができました。また、リレーの作戦会議や競技中に応援する姿から、園小中のつながりを感じる運動会でした。優勝は白団でしたが、紅白ともに競技だけでなく、係の仕事も全力でやりきりました。また、PTA種目にご協力いただいた保護者の皆様、あり



み・た・か 絆リレー

紅団団長 大越嵩也 運動会の応援の取組では、人をまとめることが難しかったです。慣れていないこともあって、練習で演舞が合わないときなどにどう指示したらよいか分からず、特に最初は苦戦しました。しかし、自然に団員同士で教え合いが生まれるなど、最後はみんな団結して楽しくできました。自分も少しずつ慣れてよい経験となりました。運動会では団員のみんなに助けられました。みんなといっしょに精一杯全力を出し切ることができて楽しかったです。ありがとうございました。今後生徒会で人をまとめるときなどに生かしていきたいです。

HELLO!HALO! & スターマイン

白団団長 川崎荘壱朗 応援合戦の練習を始めた最初は、大声を出すのが恥ずかしかったです。しかし、団長だからしっかりしないといけないと思い、まずは自分が大きな声を出すようにと頑張りました。そうすると、団員のみんなも声を出してくれるようになりました。みんなには、「練習の時からしっかりと声を出して気合いでは勝とう。」と言ってきました。そして迎えた運動会の日、親や地域の方の視線もあって恥ずかしい気持ちもあったと思うけれど、団員のみんなが声を出してくれ、練習の成果を発揮することができたと思います。みんな、練習から本番まで団長についてきてくれてありがとう。僕はこれからの行事でも後輩をまとめてリードしていきたいです。

放送係

5月22日(月) 保健美化委員会花植え 6月6日(火)生徒朝会レクレーション



保健美化委員会の活動として,マリーゴールドや,ペチュニアなどのプランターへの花植えを行い,玄関に設置しています。

また,生徒朝会で執行部進行によるレク「絵伝言」 を教職員もいっしょに楽しみました。生徒が主体と なって楽しみ,やりきる活動が増えてきました。





三高中学校では、「小中9年間を通した系統的な道徳の授業づく

6月5日(月) 道徳研究授業

り」に取り組んでいます。この日は3年生の研究授業で、『町内会デビュー』を教材として、生徒はタブレットを活用しながらグループ内で積極的に意見交流し、自分で考えて行動することの良さについて考えを深めることができました。

6月10日(土)吹奏楽部講習会 18日(日) 呉・賀茂地区ソフトテニス大会



吹奏楽部は市内4中学校・大柿高校合同楽器講習会に参加しました。各楽器の先生から演奏技術や心得を教わり, 共に吹奏楽部で活動している市内の中高生と交流すること ができました。ソフトテニス部は,森・宮本ペアが,第50回



呉・賀茂地区大会個人戦に出場しました。初戦に勝利しましたが惜しくも2回戦敗退 となりました。いずれも大接戦でした。この経験を夏季大会につなげていきましょう。

呉・賀茂地区大会に個人戦で出場しましたが、惜しくも2回戦敗退でした。自分としては、結構ミスをしてしまったので悔しかったです。夏季大会に向けてしっかり練習をして、好成績を収めることができるように頑張っていきます。県など上位の大会に出場することはできませんが、夏季大会を笑顔で締めくくることができるように頑張ります。 ソフトテニス部 宮本虎珀

僕は今大会の目標として、県大会の出場権を勝ち取ることとしていました。しかし、2回戦、この試合に勝てば県大会出場が決まるというところで焦ってしまい、敗退してしまいました。最後のプレーでは、セカンドサーブを打つときに十分な間合いをとらずに早く打ってしまったことでミスをしたのではないかと思っています。この悔しさを胸に、夏の大会に向けて頑張っていきます。 ソフトテニス部 森泰智



三高港において,江田島地

6月21・22日(水・木) 小中合同あいさつ運動

区保護司会の皆様とともに、小中合同あいさつ運動を実施しました。2日間を通して、中学生はボランティアで延べ31名が参加し、港を利用する方々に喜んでもらおうと、気持ちのよいあいさつを行っていました。

| 7月の主な行事予定 | 2日(日)英検2次,市P親善球技大会,吹奏楽コンクール抽選会 3日(月)発育測定1·3年 4日(火)生徒朝会,SC 来校 5日(水)発育測定2年,部休 6日(木)元気チェック 7日(金)ALT 来校,2年普通救命講習,市P常任理事会 11日(火)学校朝会,SC 来校日,防災学習 12日(水)部休 13日(木)元気チェック 14日(金)ALT 来校,生徒委員会,PTA運営委員会 15日(土)全学年合同 PTC(2校時参観,3·4校時PTC,午後部活動) 17日(月)海の日 18日(火)振替休日(7/15) 19日(水)なやみ相談日,大掃除,部休 20日(木)元気チェック,終業式 26日(水)三者懇談会 29·30日(土・日)安芸郡・江田島市夏季体育大会 29日または30日 県吹奏楽コンクール

<お願い> 三高中だよりの中で、生徒・保護者の写真や名前を掲載させていただくことがあります。学校だよりや学校のHPへの文中の写真や名前の掲載を望まれない方は、その旨、学校までお知らせください。

「体罰、セクシャル・ハラスメント相談窓口」について

本校では、「体罰、セクシャル・ハラスメント相談窓口」を設置しています。体罰やセクシャル ハラスメントについて、 また、いじめ等についても、気になることがありましたら、次の教育相 談担当者にご相談ください。(三高中学校 47-0125)

【担当者】教頭:安達 教務主任:不動 生徒指導主事:波田 養護教諭:檜谷

